



L'Équipe Entreprise

L'Équipe Entreprise vise à procurer du travail à des personnes vivant avec un problème de santé mentale dans un environnement positif et solidaire, dans le but de les aider à améliorer leurs compétences professionnelles et à renforcer leur estime de soi.

Intégration sociale

- Des activités professionnelles sont proposées sous la supervision permanente de deux chefs et du coordonnateur.
- Les tâches se rapportent au travail de cuisine, mais aussi ont d'autres tâches connexes. Qui ont pour objectif de développer les compétences et l'autonomie de l'individu.
- Les tâches incluent : tâches de cuisine, entretien ménager et service à la clientèle.

Formation culinaire

- L'Équipe Entreprise a développé un programme, en partenariat avec les commissions scolaires de l'Ouest-de-l'Île, pour permettre aux participants qui le désirent d'obtenir une certification d'aide cuisinier.

Plats surgelés

- L'Équipe Entreprise propose une large sélection de mets surgelés nutritifs, cuisinés avec des ingrédients de qualité.

- Les repas sont pauvres en matières grasses, sans sel, et ne contiennent ni GMS ni additifs.
- Chaque repas est emballé dans un contenant pouvant être réchauffé au four conventionnel ou au four micro-ondes.



1375 route Transcanadienne, suite 100,
Dorval, QC, H9P 2W8
Horaire : lundi à jeudi de 8h00 à 15h30
514-636-1081 | info@equipeentreprise.org
www.equipeentreprise.org



L'Équipe Entreprise

L'Équipe Entreprise aims to provide work to individuals living with a mental health issue in a positive and supportive environment, with the goal of helping them improve their work skills and enhance their self-esteem.

Social Integration Program

- Under constant supervision of two chefs and the coordinator, work activities are offered.
- Tasks are related to kitchen work, but there are also other connected tasks. The purpose of these tasks are to develop skills and be autonomous.
- Tasks include: Kitchen tasks, maintenance tasks, customer service.

Culinary Training

- L'Équipe Entreprise partnered with school boards of the West Island in a program to train and certify participants as cook assistants.

Frozen Meals

- L'Équipe Entreprise offers a large selection of nutritious frozen meals, prepared with quality ingredients.

- Meals are low in fat, salt free, and contain no MSG or additives.
- Each dish is packaged so that it can be heated in either a conventional or microwave oven.



1375 route Transcanadienne, suite 100,
Dorval, QC, H9P 2W8
Hours: Monday to Thursday from 8:00am to 3:30pm
514-636-1081 | info@equipeentreprise.org
www.equipeentreprise.org